
関西支部副支部長に就任して 
２３期の五藤です。 
４月１９日の関西支部第１５回総会で副支部長に就任いたしました。 
６月１４日に新役員で２回目の役員会を開催いたしました。役員１５人参加は、近年で

最大の参加です。今後の事を真剣に話合いました。会長からは５月３１日の金沢本部総会

での内容報告があり、続いて関西支部の今後の活性化についての意見交換を行いました。

当面の活動は、ビアパーティー、まほろばハイキング等の親睦行事の実施なのですが、参

加者を増やすためには、ハカギ案内のみでなく、メール、電話での案内も行うことにしま

した。好評のビアパーティーは９月６日に決定です。参加者増の件は、実は私自身も平成

１７年から同窓会に参加しているのですが、それまで関西同窓会の存在すら知りませんで

した。ましてや金沢本部からの案内もそれまではありませんでした。卒業以来「二水高校」

を語る事はありませんでした。平成１７年のある日、１８期のＫさんから電話でお誘いを

頂き、その後何度か電話連絡があって、京都でのビアパーティーに参加したのが最初のき

っかけでした。やはり直接電話でお話することは効果があるのではないかと思います。そ

れから今年の４月に、私がまほろばハイキングﾞ「京都大文字山ハイキング」を企画しまし

た。ハイキングは初めてという人もいたのですが、頂上からの京都市街の眺望、絶景はス

トレス解消にもなったと好評でした。それと、ハイクには直接参加出来なかったのですが、

下山後に「関西二水の皆様と是非お会いしたい」ことで、銀閣寺前で１９期のＴさんと合

流しました。近くの喫茶店での会話が弾み、あっという間に１時間が過ぎました。ビアパ

ーティーがあれば参加したいということでした。先ずはこういう機会を上手く活かして、

一人でも二人でも参加者を増やし、微力ながら、金沢二水高校同窓会関西支部の発展に寄

与したいと思っております。今後もよろしくお願いいたします。 

 


